
要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

①迂回路計画についての市の考えを整理し、また既存道路における渋滞対策の具体化を検
討します。
②担当課とともにまちづくり勉強会に参画し、県が整備方針を策定するに当たり、市の考えを
示していきます。

都市計画課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

カーブミラーの鏡面破損について

【要望等の概要】

二名一丁目地内において、二名中学校西側道路に設置されているカーブミラーの鏡面が割
れています。市で対応できるか確認をお願いします。

母子保健課

横井　雄一　奈良市市議会議員

道路整備に伴う迂(う)回路及び近鉄奈良駅の再整備について（都市計画道路西九条佐
保線）

【要望等の概要】
①西九条佐保線の整備に伴い、三条添川町交差点の交通処理に影響が出るため迂回路整
備の計画がありますが、施行者の県に対し地元の意向を十分に反映するようにお願いしま
す。
②近鉄奈良駅の再整備について、現在の機能・施設の必要性の有無などの問題について市
の見解を教えてください。
【対応方針等の概要】

北村　拓哉　奈良市市議会議員

奈良市の産後ケア事業について

【要望等の概要】

・利用条件をもっと拡大してはどうでしょうか。
・委託を受けている助産院の経営が成り立つように市も考え、助産院への理解を示してはどう
でしょうか。

【対応方針等の概要】

他の中核市や県内の市の状況を調査し、事業の見直しを検討することとしました。

【対応方針等の概要】

現場確認を含め調査したところ、市有物ではないと判明したため、対応はできませんでした。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No,5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

宮池　明　奈良市市議会議員

私道の原材料支給要望について

【要望等の概要】

法蓮町地内、私道において、部分的にアスファルト舗装が破損しているため、原材料支給を
お願いします。

【対応方針等の概要】

自治会から提出された「道普請事業原材料支給申請書」を受理し、支給決定の通知書を発
行しました。

道路維持課

塚本　勝　奈良市市議会議員

街路灯の新設について

【要望等の概要】

歌姫町地内、私道において、県道にある電柱に街路灯を付けてほしいと市民から相談があり
ました。どのようにしたらよいでしょうか。

【対応方針等の概要】

現地調査後に街路灯が設置可能かどうか検討いたします。設置可能となれば要望書を提出
していただきます。

道路維持課

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

①街路灯の新設について②舗装道補修について

【要望等の概要】

①高畑町地内において、以前要望していた街路灯の新設について、今後の予定を教えてく
ださい。
②白毫寺町地内において、以前の要望を受け応急対応してもらいましたが、要望した他の箇
所のほうが状態が悪いと思います。補修工事はいつ頃になるのですか？

【対応方針等の概要】

①要望があった8～9箇所については、今年度に設置します。
②応急処置が困難であったため、工事入札発注により対応します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

山本　憲宥　奈良市市議会議員、太田　晃司　奈良市市議会
議員

私道の市道接道部分の修繕について

【要望等の概要】

学園朝日元町一丁目地内、私道において、南側市道への接道部分に高低差があり危険な
状態となっています。５年程前に私道助成金申請をして予算確保をしていただきましたが、近
隣住民の同意が得られず断念しました。現時点において同意が得られそうなので、対応をお
願いします。

【対応方針等の概要】

過去の経緯を調べます。
現在の私道整備補助制度で対応できるかについて、検討します。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

①ならやま大通りの舗装補修について②道路肩補修について

【要望等の概要】

①ならやま大通り（平城大橋　西行き車線）において、穴が空いているので補修をお願いしま
す。
②法蓮町地内、市道北部第575号線において、市道と路肩構造物に隙間があるので補修を
お願いします。

【対応方針等の概要】

①道路維持課分室が対応し、穴埋めが完了しました。
②現場確認・調査をした後、土木管理センターへ修繕を依頼しました。

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

路面補修に関する要望書について

【要望等の概要】

紀寺町地内、市道北部第174号線において、路面補修に関する要望書について、調査し評
価基準を行ってもらえませんか。

【対応方針等の概要】

要望書を受けました。
評価基準を行い、自治会長に評価書を渡すようにします。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

伊藤　剛　奈良市市議会議員

①カーブミラーの新設について②ガードレールの隙間について

【要望等の概要】

①鳥見町三丁目地内において、市道西部第1217号線と市道西部第892号線との接道部分の
見通しが悪いので、カーブミラーの設置をお願いします。
②鶴舞西町地内、市道西部第544号線において、ガードレールに隙間が２箇所あり危険な状
態です。隙間を締め切ることは可能ですか。

【対応方針等の概要】

①現場確認・調査をした結果、歩行者用の安全確認であり、設置は厳しいと思われます。
②土木管理課へ、対応を依頼しました。

道路維持課

鍵田　美智子　奈良市市議会議員

近鉄奈良駅前バス停屋根にある時計の修理について

【要望等の概要】

西御門町地内において、近鉄奈良駅前　青山方面行きバス停付近の歩道屋根に取り付けら
れている時計（両面）の片面が止まっています。ロータリークラブから寄贈された時計とのこと
ですが、道路所管で修理できますか。

【対応方針等の概要】

土木管理課で確認したところ、都市政策課が所管していることが分かりました。
ロータリークラブ設立70周年記念事業関連で、令和３年７月以降に新品を寄贈する予定との
ことです。

道路維持課

森田　一成　奈良市市議会議員

街路樹の維持管理等について

【要望等の概要】

藤ノ木台四丁目地内、市道登美ヶ丘中町線において、植樹されていた街路樹がなくなってい
ました。街路樹の管理所管と経緯を教えてください。

【対応方針等の概要】

街路樹の維持管理については、道路維持課で対応しています。
自治会からの要望により、街路樹を撤去しました。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

宮池　明　奈良市市議会議員

①側溝修繕及び路面補修について②カーブミラーの新設について

【要望等の概要】

①大安寺四丁目地内において、L型側溝の修繕及びアスファルト舗装の補修をなるべく早期
にお願いします。

に設置されている箇所もあり、その経緯についても調査をお願いします。

【対応方針等の概要】

①自治会から要望書を提出していただき、自治会と現地立会も行っております。工事着手の
際、文化財の届出が必要となる地域であるため、時間を要する可能性があります。
②現地及び状況を調査します。

道路維持課

山本　直子　奈良市市議会議員

①ベンチの所管機関について②フラワーポットへの植樹について

【要望等の概要】

①富雄元町二丁目地内において、近鉄富雄駅前にある店舗の前に置かれているベンチが
破損し危険な状態です。撤去又は修繕できませんか。
②フラワーポットに植樹をしたいのですが、勝手に植えてよいのですか。どのような手続が必
要か教えてください。

【対応方針等の概要】

①土木管理課で確認しましたところ、ベンチは市有物ではないと思われるため、調査後連絡
します。
②土木管理課を案内しました。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

①汚水マンホール周辺の補修について②カーブミラーの曇り止めについて

【要望等の概要】

①富雄北三丁目地内、私道において、設置されているマンホール（汚水）のマンホール蓋周
辺のコンクリートが損傷して蓋が少し沈んだようになっています。
②自治会等で直接対応してもらっているようですが、通学路で幹線道路にあるカーブミラーだ
けでも曇り止めの施工をしていただくことは可能でしょうか。

【対応方針等の概要】

①私道にあるマンホールですが、企業局下水道事業課で対応します。
②カーブミラー曇り止めについては要望が多く、現時点では、施工を行うのは難しいです。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.16 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

九里　雄二　奈良市市議会議員

道路の未舗装部分について

【要望等の概要】

二条大路南二丁目地内において、道路の未舗装の部分を舗装してほしいと要望を受けまし
た。市道でしょうか。

【対応方針等の概要】

市道と思われますが、詳細については台帳等の確認を進めます。

道路維持課

荻田　義雄　奈良県県議会議員

①道路側溝整備（排水改善）について②道路拡幅（路肩整備）及び橋の拡幅について

【要望等の概要】

①下深川町地内において、県が発注した工事に伴い、下流南側道路の側溝整備をお願いし
ます。
②下深川町地内において、市道カンゼ線の拡幅と合わせて、橋の拡幅をご検討ください。

【対応方針等の概要】

①市が管理する道路であり排水改善が必要と思われるため、工事の施工時期に合わせて、
市で対応します。
②道路建設課で対応します。

道路維持課

森岡　弘之　奈良市市議会議員

①水路の補修について②穴ぼこ補修について

【要望等の概要】

①神殿町地内において、水路に詰まっているところがあるようで、市が管理する部分かどうか
の現場確認をお願いします。
②三条添川町地内において、道路に穴ぼこがあり補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

①土木管理課で調査した結果、水路は個人敷地内に設置されているため、土地の所有者で
の管理となります。
②土木管理センターへ補修を依頼しました。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.21 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

階戸　幸一　奈良市市議会議員

舗装道補修について

【要望等の概要】

学園北二丁目地内、市道において、学園前住宅南側の市道のアスファルトの舗装状態が悪
く降雨時には水溜りが発生し、歩行者の通行等に支障を及ぼしています。自治会から要望書
を提出していると思いますが、その確認と進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

要望書は提出されており、工事は６月頃に着手の予定です。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

①道路側溝のしゅんせつについて②道路側溝上のポストコーンについて③道路側
溝のあふれについて④道路側溝の修繕について

【要望等の概要】
①鳥見町三丁目地内において、鳥見小学校西側の市道鳥見二名線に設置されている側溝が詰まって
います。清掃・しゅんせつをお願いします。②三松三丁目地内、市道西部第532号線において、半年ほ
ど前に、側溝を鉄版で補修しポストコーンがそのまま放置されておりますが、どのような状況ですか。③
学園北一丁目地内、市道西部第434号線ほかにおいて、降雨時等に側溝があふれています。現場確
認・調査をお願いします。④登美ヶ丘三丁目地内、市道西部第125号線において、L型側溝の修繕をお
願いします。

【対応方針等の概要】
①現場確認・調査したところ、道路側溝であるため、当課で業者発注により清掃・しゅんせつを行いま
す。②道路維持課で応急修繕しましたが、鉄板の歪みがあり跳ね上がり等危険な状態であるためポスト
コーンを設置しています。近日中に修繕工事として再度対応する予定です。③当課で業者発注により
清掃・しゅんせつを行います。①と合わせて、同業者で４月26日以降に行う予定です。④自治会からの
要望箇所が広範囲に及びますので、優先順位を設け順次対応する予定です。６～７月に入札により業
者が決定します。

道路維持課

九里　雄二　奈良市市議会議員

以前提出された要望の進捗状況及び新規カーブミラーの新設について

【要望等の概要】

①以前要望書が提出された道路の舗装について、状況を教えてください。
②歩行者・自転車の事故が多く、カーブミラーの新設は可能でしょうか。

【対応方針等の概要】

①市道中部第251号線と分かりましたが、舗装を新設することとなるため、道路建設課が担当
となります。②については、カーブミラー設置の必要性が認められないため対応いたしませ
ん。まずは、規制等を警察に相談してはどうでしょうか。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.22 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.23 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.24 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

①道路排水改善について②以前提出された要望の進捗状況について

【要望等の概要】

①川上町地内、市道北部第116号線において、降雨時に西側市道の水路があふれ、東側道
路へと流れ込み隣接家屋が床下浸水しました。側溝の改善等は可能でしょうか。
②高畑町地内ほかにおいて、以前相談していた街路灯の新設要望及び舗装道補修要望の
進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

①現場確認・調査を行います。
②街路灯の新設要望については、支柱の建て込み位置を現地にマーキングしましたので確
認をお願いします。舗装道補修要望については、７月に入札発注し、８～９月頃に施工する
予定です。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

①私有物の市道への張り出しに対する行政指導について②道路排水改善に
ついて③道路の陥没について

【要望等の概要】

①疋田町二丁目地内において、個人宅玄関入口のスロープが市道へと張り出し、歩行者の通行
に支障となっています。市から指導してもらえませんか。②疋田町二丁目地内、市道中部第912号
線において、降雨時に市道からの雨水が、東側市道（中部第857号線）へと流れ込み、通行が困
難な状態となっています。雨水の排水改善は可能ですか。③あやめ池南六丁目地内、市道中部
第923号線において、道路と水路との隙間が陥没しています。現場確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

①土木管理課へ依頼します。②数年前から自治会及び住民から要望があり、道路建設課・河
川耕地課・当課等関係各課で協議・調整中です。③現場確認・調査を行い、道路維持課分
室により応急対応が完了しました。原因追究及び修繕工事が必要と思われましたので、業者
発注により対応する予定です。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

①注意喚起路面標示や看板の設置について②ポストコーン増設について
③カーブミラーについて

【要望等の概要】
①百楽園三丁目地内ほか、市道西部第580号線において、マンション前の道路で事故が多く
注意路面標示又は看板を新設できませんか。②百楽園三丁目地内ほか、市道西部第579号
線において、道路の両サイドに深い側溝があり、現在設置されているポストコーンに新規のも
のを増設できませんか。③富雄北二丁目地内ほか、市道西部第587号線において、２面ある
カーブミラーが１面なくなっています。今どうなっていて、いつ設置してもらえるのかをお聞きし
たいです。
【対応方針等の概要】

①、②については道路建設課に引き継ぎました。
③については、市所管のカーブミラーではないため対応いたしません。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.25 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.26 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.27 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

三浦　教次　奈良市市議会議員

道路の改修予定について

【要望等の概要】

西登美ヶ丘二丁目地内ほか、市道西部第242号線において、市道改修についての現在の進
捗状況を教えてほしいです。登美ヶ丘小学校ほかの通学路となっており、自治連合会・自治
会長からも要望があり、学校PTAの署名活動が始まっています。

【対応方針等の概要】

平成28年度から数件要望書が提出され、道路維持課としては応急処置での対応をしました
が、根本的な改善（改修工事）としては公園緑地課での対応となります。

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

①水路の補修について②舗装道補修について

【要望等の概要】

①紀寺町地内において、道路側溝壁の破損により段差が発生し、歩行者が通行する際非常
に危険な状態となっています。私道と思われますが対応できないでしょうか。
②大森町地内において、補修工事の現在の進捗状況を教えてほしいです。

【対応方針等の概要】

①現場確認・調査します。
②要望書及び現在の進捗状況を確認します。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

水溜まりの改善について

【要望等の概要】

富雄元町二丁目地内において、富雄駅前広場（富雄駅南側）の水溜まりの解消をお願いしま
す。堆積土砂が原因で水溜まりができていると思われます。

【対応方針等の概要】

現地調査を行います。
堆積土砂の撤去で改善するのであれば、土木管理センターへ依頼します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.28 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.29 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.30 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

山中　益敏　奈良県県議会議員

カーブミラー設置の進捗状況について

【要望等の概要】

柳生町地内において、以前提出したカーブミラー設置の要望書の進捗状況を教えてくださ
い。

【対応方針等の概要】

今回のご要望を受け、奈良県土木事務所と、カーブミラー設置に向けた協議を再開させてい
ます。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

道路標識の倒壊対応について

【要望等の概要】

西大寺国見町一丁目地内、市道中部第713号線において、標識（駐車禁止）が傾いていま
す。通行に支障がありますので、対応願います。

【対応方針等の概要】

奈良西警察署へ確認した結果、傾いた原因が判明し奈良県警察が対応することとなりまし
た。その後、標識は撤去されました。

道路維持課

荻田　義雄　奈良県県議会議員

道路横断管の調査について

【要望等の概要】

中畑町地内において、横断管が詰まっており、その調査を行うに当たり工具を借用できませ
んか。

【対応方針等の概要】

横断管調査用の工具等については、奈良土木事務所で手配します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.31 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.32 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.33 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

九里　雄二　奈良市市議会議員

道路舗装修繕に伴う振動被害について

【要望等の概要】

三条大路三丁目地内において、舗装路面の経年劣化によりクラック・沈下が発生しており、振
動被害で困っていると相談を受けています。

【対応方針等の概要】

自治会に、舗装打ち替え工事の要望書の提出を依頼しました。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路舗装修繕について

【要望等の概要】

富雄元町一丁目地内において、舗装路面の経年劣化によりたわみ・沈下が発生しており、歩
行者及び車両等の通行に困っています。

【対応方針等の概要】

現地調査をした結果、全体的に舗装打ち替え工事が必要なため、自治会からの要望書の提
出を依頼しました。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

道路側溝蓋の設置について

【要望等の概要】

丹生町地内において、数年前から要望している市道の側溝蓋の設置については、一部未着
手の区間がありますが、いつ頃設置してもらえますか。

【対応方針等の概要】

地元の業者に、現地調査を依頼しました。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.34 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.35 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.36 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

横井　雄一　奈良市市議会議員

道路へ駐停車するバス等の対応について

【要望等の概要】

北室町地内、市道杉ヶ町高畑線において、市道の路側部に長時間観光バスが駐停車し、隣
接住宅地の出入りに困っています。道路所管として対策は可能ですか。

【対応方針等の概要】
対策として、道路区画線の引き直しが、道路建設課から既に提案されています。
現地確認・調査した結果、道路区画線は西側市道（六条奈良阪線）から東側国道（169号線）
までほとんど消えているため、部分的な対応ではなく全線引き直す必要があると判断しまし
た。
入札によって業者を選定し、６～７月頃に工事着手の予定です。

道路維持課

東久保　耕也　奈良市市議会議員

①道路改良工事の進捗状況について②道路舗装補修要望の予定について③道
路の奈良市への移管及び舗装補修について④道路肩法面の復旧について

【要望等の概要】

①月ヶ瀬長引地内ほかにおいて、道路改良工事の進捗状況を教えてください。②月ヶ瀬長引地
内において、市道長引田山線の舗装補修の要望書を提出していますが、今後の予定を教えてほ
しいです。③月ヶ瀬尾山地内、通称平田線において、今後（先線）の道路整備等に伴い、奈良市
への移管及び枝線の舗装補修について、手続を進めてほしいです。④月ヶ瀬尾山地内、市道尾
山園生線において、３年程前に市道の道路肩法面が崩壊し、道路災害復旧工事としては対象外
とされた箇所について、修繕工事をお願いします。

【対応方針等の概要】
①道路建設課で対応しました。②月ヶ瀬行政センター職員で現地確認・調査した結果、特に緊急
性はないと判断したため、可能となるのは部分的な対応にとどまります。今後、月ヶ瀬行政セン
ターを通じて調整します。③通称平田線の道路修繕工事については、月ヶ瀬行政センターで対応
しております。枝線の舗装補修についても、既に月ヶ瀬行政センターで対応中だと認識していま
す。平田線の先線の奈良市への移管等の手続きについては、土木管理課が窓口となります。④
現時点では、市道の通行には支障がないと思われますが、崩壊箇所の土地情報等について調査
願います。

道路維持課

太田　晃司　奈良市市議会議員

道路の区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

あやめ池南六丁目地内、市道中部第921号線において、市道の区画線の引き直しについ
て、自治会長から要望書が提出されていると思いますが、その確認と施工時期を教えてくださ
い。

【対応方針等の概要】

自治会から要望書は提出されています。
施工時期につきましては、入札による業者選定となり、６～８月頃の着手予定です。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.37 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.38 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.39 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

伊藤　剛　奈良市市議会議員

カーブミラーの鏡面劣化に伴う交換について

【要望等の概要】

富雄川西一丁目地内、市道において、カーブミラーの鏡面（２面）が劣化し見えづらくなって
います。カーブミラーの交換をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査し、報告します。
カーブミラーの要望件数が非常に多く、優先順位を設け順次対応しており、時間がかかりま
す。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

舗装工事の施工時期について

【要望等の概要】

秋篠早月町地内において、舗装工事のお知らせがあったと聞いていますが、いつ頃から着
手するのでしょうか。工事箇所の近隣に穴ぼこと側溝の破損があり一緒に補修していただけま
せんか。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査をした結果、お問い合わせ箇所付近での当課発注による舗装工事の予定は
ありません。近隣に市道がないので、おそらく私道の管理者又は地下埋設物関連の工事かと
思われます。

道路維持課

森岡　弘之　奈良市市議会議員

カーブミラーの鏡面劣化に伴う交換について

【要望等の概要】

南京終町四丁目地内において、カーブミラーの鏡面が劣化し見えづらくなっています。交換
をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査し、報告します。
カーブミラーの要望件数が非常に多く、優先順位を設け順次対応しており、時間がかかりま
す。
ゴールデンウィークまでに撤去いたします。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.40 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.41 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.42 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路舗装修繕について

【要望等の概要】

学園大和町五丁目地内において、舗装表面が凸凹及び破損しているので、補修をお願いし
ます。

【対応方針等の概要】

現地調査をします。調査の結果や令和３年度以前に提出された要望書の進捗状況について
も、自治会長と立会い、確認します。

道路維持課

道端　孝治　奈良市市議会議員

①街路樹の伐採について②路面標示の引き直しについて

【要望等の概要】

①帝塚山二丁目地内において、電柱に防犯カメラを設置しましたが、近接する街路樹が妨げ
となるため伐採をお願いします。
②帝塚山二丁目地内ほかにおいて、交差点の路面標示が消え車両及び歩行者等の通行に
影響を及ぼしているため引き直しをお願いします。

【対応方針等の概要】

①自治会からの要望書の提出が必要です。
②現場確認・調査します。規制標示については奈良県警察の所管となります。自治会からの
要望書の提出が必要です。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

①歩道の段差修繕について②舗装の補修について

【要望等の概要】

①学園北一丁目地内において、歩道と車道との段差部分が破損し、歩行者の通行に影響を
与えています。修繕工事をお願いします。
②中登美ヶ丘一丁目地内、市道西部第13号線において、路面状態が悪く、特に駐車場入口
付近が悪化しています。舗装補修工事をお願いします。

【対応方針等の概要】

①現場確認・調査します。自治会からの要望書の提出が必要です。
②現場確認・調査します。自治会からの要望書の提出が必要です。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.43 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.44 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.45 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

宮池　明　奈良市市議会議員

①街路灯の新設について②カーブミラーの設置及び舗装の補修について

【要望等の概要】

①西包永町地内において、街路灯の新設をお願いします。街路灯は北側と南側に設置されてい
ますが、その間が暗いです。
②法華寺町地内で、(1)以前設置されていたカーブミラーを別位置へと移設しましたが、反対方向
を確認できますよう元々の電柱へ設置してもらえませんか。(2)市道北部第523号線において、路
面状態が悪いので舗装補修工事をお願いします。

【対応方針等の概要】

①現場確認・調査します。設置可能であれば自治会からの要望書の提出が必要です。
②(1)現場確認・調査します。設置可能であれば自治会からの要望書の提出が必要です。
 　(2)現場確認・調査します。自治会からの要望書の提出が必要です。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

標識の補修について

【要望等の概要】

富雄元町二丁目地内において、近鉄富雄駅前に建てられている標識の標示が消えかかって
見えづらくなっています。塗り替え等対応してもらえませんか。

【対応方針等の概要】

環境政策課で調査した結果、危機管理課が所管していることが分かりました。
対応するに当たっては、自治会からの要望書の提出が必要になるということです。

道路維持課

山本　直子　奈良市市議会議員

舗装工事の施工時期について

【要望等の概要】

中町地内、富雄南小学校北側の歩道橋下の市道において、水溜まりがあり歩行者等の通行
が困難な状態です。今年２月頃に相談し、令和２年度末から令和３年度初旬に舗装工事を実
施してもらえると聞いていますが、いつ頃になるのですか。

【対応方針等の概要】

入札により業者発注し、６月頃に工事を施工する予定です。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.46 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.47 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.48 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

高畑町の風致地区内で建築工事が行われていますが、基準どおり壁面後退距離は確保され
ているのでしょうか。

【対応方針等の概要】

当該工事場所の現場調査を行いましたところ、申請図面どおり壁面後退距離が確保されてい
ることを確認しました。

都市計画課

【対応方針等の概要】

事業主を特定して聞き取りを行い、廃棄物処理法に基づき違反があれば指導を行います。

廃棄物対策課

松石　聖一　奈良市市議会議員

風致地区内の建築工事について

【要望等の概要】

井上　昌弘　奈良市市議会議員

住宅地における廃棄物の疑いがある物の集積について

【要望等の概要】

神殿町地内において、３月末頃から廃棄物か何か分からない物が、狭い住宅地内の道路をトラックで何
回も往復して搬入されています。近隣住民には何の説明もなく、風で埃が舞ったりごみが出たりして
困っています。搬入している事業主から事情を聴取し、必要に応じて事業主が適正な対応を取るよう対
応をお願いできませんか。

山陵町地内、市道山陵平城線において、市道の側溝に部分的にグレーチング蓋が設置され
ていますが、設置された経緯及び設置の有無について教えてください。

【対応方針等の概要】

土木管理課が対応しました。
自治会からの要望等があれば対応しますが、基本的に、縦断的な側溝蓋の設置はしておりま
せん。

道路維持課

九里　雄二　奈良市市議会議員

側溝蓋の設置について

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.49 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.50 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.51 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

三橋　和史　奈良市市議会議員

奈良市交通安全計画について

県の第11次交通安全計画を確認しながら検討していきます。
消防局が窓口となって要望を行っており、危機管理課としても引き続き連携を図っていきま
す。

危機管理課

【要望等の概要】

・第11次奈良市交通安全計画に現場急行支援システム（ファースト）を載せ、どの交差点にと
具体的に掲載できるように作成を進めるよう願います。
・危機管理課と消防局一体となり現場急行支援システム（ファースト）を進めるよう願います。

【対応方針等の概要】

飲食店から放流されていると思われる排水について

【要望等の概要】

四条大路五丁目地内において、飲食店からと思われる排水が、河川及び水路に放流されて
います。指導をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査を実施し、行為者に対して必要に応じ指導等を行います。

保健・環境検査課

【要望等の概要】

神殿町地内において、住宅地の住宅跡地に、３月末頃から廃棄物の疑いがある物品が搬入
されています。相談者が搬入車の騒音や粉じんに悩まされているので、指導等の対応をお願
いします。

【対応方針等の概要】

現地調査を実施し、事業者に対し指導等を行います。

保健・環境検査課

池田　慎久　奈良県県議会議員

井上　昌弘　奈良市市議会議員

住宅地における物品の集積に係る粉じん及び騒音について



要望等の記録一覧表
（令和3年4月分）

No.52 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.53 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

・訪問内容を確認します。
・今後も、市の各部局が一体となって現場急行支援システム（ファースト）の実現に向け取り組
んでいきます。

危機管理課

・消防局が県を訪問しましたので、訪問内容を確認しておくよう願います。
・消防局と共に県に要望を行うよう願います。

【対応方針等の概要】

三橋　和史　奈良市市議会議員

現場急行支援システム（ファースト）について

・現場急行支援システム（ファースト）の実現に向け副市長と調整します。

【対応方針等の概要】

【要望等の概要】

危機管理課

三橋　和史　奈良市市議会議員

現場急行支援システム（ファースト）について

【要望等の概要】

・現場急行支援システム（ファースト）の実現に向け副市長と調整を図り進めるよう願います。


